



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

40 Pièces

2200 m²

Réf. 06022

9 800 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique château hôtel historique et vignoble très proche de bordeaux (à moins de 20km de la gare tgv et du centre ville)à moins de 20 kilomètres de bordeaux, cette propriété viticole d'une rare élégance bénéficie d'une situation privilégié dans un cadre rural protégé, dominant les anciennes premières Côtes de bordeaux. l'ensemble s'étend sur plus de 16 hectares, dont 11 hectares de vignes en aoc bordeaux supérieur, plantées il y a 23 ans, offrant ainsi des conditions idéales pour produire un vin d'exception, avec une production annuelle de 60 000 bouteilles. Ce domaine viticole est géré ...

Listing - superb historic hospitality and wine estate close to bordeaux (less than 20km from train station and the city)??situated less than 20 kilometers from bordeaux, this estate of rare elegance enjoys an exceptional location on the heights of the first côtes de bordeaux in a very scenic outlook. The magnificent site extends over more than 16 hectares, including 11 hectares of aoc bordeaux supérieur, whose vines were planted 23 years ago which confers them the ideal age to produce a high quality wine for about 60,000 bottles per year. This business is well run by an in house winemaker who ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

